
Dr. Stefan Witt-IMU Vorsitzender    

Verabschiedung Ernst Holtmann  am 7. März 2012 im Rahmen der 
Vorstandssitzung bei Hammerwerk Fridingen 

Herr Holtmann war seit  dem 9.6.1995  Mitglied des Vorstandes des 
Industrieverbandes Massivumformung. Davor war Ernst Holtmann fast zehn Jahre 
Vorsitzender unseres betriebswirtschaftlichen Ausschusses, der heute von Herrn 
Krell geführt wird. Im September 1990 hat er den Vorsitz im BWA von Herrn Klee, 
kaufmännischer Leiter der Siepmann-Werke übernommen und hat die 
Ausschussleitung im September 1998 an Herrn Rudau, GF Firma Peddinghaus 
übergeben. Anschließend hat Herr Holtmann noch einmal den Ausschuss von März 
2003 bis März 2004 geführt. Als gelernter Diplom-Kaufmann hat Herr Holtmann die 
Verbandsaktivitäten insbesondere im betriebswirtschaftlichen Bereich immer 
aufmerksam, konstruktiv kritisch, und häufig steuernd begleitet. Von ihm kamen viele 
Denkanstöße für neue Projekte. 

Als Geschäftsführer eines typisch mittelständischen Unternehmens der 
Massivumformung hat Ernst Holtmann sich darüber hinaus besonders für die 
Verbesserung des Transfers von abgeschlossenen technischen Forschungsprojekten 
des Verbandes eingesetzt. Er hat immer wieder deutlich gemacht, dass der 
Wissenstransfer und die „Übersetzungsunterstützung“ von Forschungsergebnissen in 
die betriebliche Praxis gerade für kleinere Unternehmen von herausragender 
Bedeutung sind. Dass der Verband hier heute deutlich erfolgreicher arbeitet als in 
früherer Zeit ist maßgeblich das Verdienst von Ernst Holtmann. 

Die Mitgliederversammlung des IMU vom 30.5.2008 wählte Herrn Holtmann zu 
seinem Delegierten für den Vorstand und das Präsidium des Wirtschaftsverbandes 
Stahl und Metallverarbeitung. Seit dieser Zeit vertrat Herr Holtmann den IMU im 
WSM und wurde von diesem auch in die WSM Beitrags- und Etatkommission 
gewählt, die sich um die Finanzen unseres Wirtschaftsverbandes kümmert. 

Herr Holtmann ist ein hervorragender Repräsentant gerade unserer 
mittelständischen Mitgliedsunternehmen. Er gehört zu den Unternehmern, die vom 
Nutzen der Verbandsarbeit nicht nur für die Branche insgesamt, sondern auch für die 
Entwicklung seines eigenen Unternehmens überzeugt sind. 

Ich danke Herrn Holtmann im Namen aller Vorstandsmitglieder und aller Mitglieder 
des Industrieverbandes Massivumformung für sein jahrzehntelanges Engagement für 
die Branche. Als Beirat der Rasche Umformtechnik hoffen wir, dass Sie weiterhin 
Ihren Verband positiv begleiten werden und sich auch bei mir oder Herrn Tutmann 
melden, wenn Sie den Eindruck haben, dass etwas nicht in die richtige Richtung 
läuft. 

Für Ihren neuen Lebensabschnitt wünschen wir Ihnen Gesundheit Glück und viel Zeit 
für die Dinge, die während ihrer beruflichen Zeit, auch wegen Ihres 
außerordentlichen verbandlichen Engagements zu kurz gekommen sind. 



 

 

 


